

Jesús - HM
2004.

Reportaje | Pasos de Pasión

En vísperas de la entrada triunfal

La procesión de Jesús de la Esperanza y un Vía Crucis en León y Las Tres Caídas, en San Andrés, desfiles para hoy

Javier Caballero Chica

LEÓN

■ La Cofradía Nuestro Padre Jesús Sacramentado organiza la procesión de Jesús de la Esperanza que iniciará su recorrido a partir de las seis y media de la tarde con salida en el claustro de la Basílica de San Isidoro. La principal novedad de la Hermandad reside en la incorporación a su patrimonio de una nueva talla con la advocación de la Virgen de la Esperanza. La figura ha sido confeccionada por el escultor sevillano Miguel Bejarano. La Virgen de la Esperanza viene a cubrir el vacío que se produjo tras la fuerte polémica suscitada entre dos facciones de la Orden del Sacramentado y la posterior retirada de la Virgen de los Reyes, obra de Melchor Gutiérrez San Martín ejecutada en 1997. Bejarano, según sus propias palabras, ha seguido las técnicas tradicionales sobre el policromado que se realizaba durante el siglo XVIII, en función de los tratados de Pedro Pacheco pintor de cámara del rey y suegro de Velázquez. Una labor artesanal del artista sevillano, incluso las pestañas de la imagen fueron tratadas de forma individualizada. La imagen se presentó de manera pública el pasado domingo 21 de marzo de 2004 en la Catedral.

Vía Crucis

Para hoy también está previsto la realización del Vía Crucis organizado por la Cofradía del Santo Cristo de la Bienaventuranza. Orden asentada en la iglesia de San Claudio aprobándose sus estatutos el 8 de junio de 1992. Acto entrañable realizado en las proximidades de su centro parroquial. Otro acontecimiento

destacable y poco conocido es la bendición de túnicas de los hermanos integrantes de la Cofradía del Santo Sepulcro Esperanza de la Vida que se producirá a partir de las seis de la tarde en el Convento de las Concepcionistas. Del mismo modo se realizará el Rito de Admisión de los nuevos integrantes de la hermandad. A continuación se entregará la Luz de la Vida, todo ello inspirado en la Ceremonia de Admisión de los Caballeros de la Orden del Santo Sepulcro de Jerusalén. Para festejar el acontecimiento tendrá lugar una cena de hermandad.

En San Andrés

En San Andrés del Rabanedo tendrá lugar la procesión de Las Tres Caídas, con salida de la iglesia de San Andrés Apóstol a partir de las seis y media de la tarde. Es recomendable para los asistentes al cortejo la contemplación de las Tres Caídas que se producen en lugares simbólicos del municipio (Barrio del Nazareno, antigua Ermita de la Viña del Santo y antiguo Consistorio). Al finalizar la procesión se repartirá entre los asistentes y los hermanos mistela y pastas. A pesar de la juventud de la cofradía de Las Tres Caídas, primera aparición en el año 2001, se ha consolidado no solo en el término de San Andrés si no que la sintonía con la capital leonesa es muy estrecha

dando buena prueba de ello los numerosos contactos existentes entre las órdenes de ambos concejos. Está configurada por más de cuatrocientos miembros teniendo un patrimonio de dos imágenes. Un Nazareno del siglo XIX y una Virgen Dolorosa de época actual.

Itinerario

Vía Crucis

- Facultad
- Cipriano de la Huerga
- San Vicente Mártir
- Martín Sarmiento
- P. Carmelo Rodríguez
- Plaza Doce Mártires
- San Claudio
- Monasterio Covadonga
- Obispo Manrique
- Juan Ferreras
- Plaza C. Eucarístico
- San Claudio
- Flórez de Lemus
- Antonio Valbuena
- Iglesia de San Claudio



Hora de salida
21.30

DL

Itinerario

Jesús de la Esperanza

- Plaza Santo Martino
- Sacramento
- Plaza de San Isidoro
- Ramón y Cajal
- Plaza Santo Domingo,
- Independencia
- General Lafuente
- Rúa
- Plaza Concepcionistas
- Fernández Cadórniga
- Plaza Don Gutierre,
- Zapaterías
- Plaza San Martín
- Plegarias
- Plaza Mayor
- M. Domínguez Berrueta
- Plaza de Regla
- Calle Ancha
- Ruiz de Salazar
- Pilotos Regueral
- Cid
- Plaza de San Isidoro
- Sacramento
- Plaza Santo Martino



Hora de salida
18.30

DL